

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah disampaikan bahwa permainan kolaborasi oper bola media kertas karton dapat meningkatkan sosial emosional anak usia dini di PPT Melati Surabaya.

Permainan kolaborasi oper bola dapat membantu meningkatkan aspek sosial-emosional anak usia dini dengan memberikan pengalaman belajar yang menyenangkan dan interaktif.

Dari hasil pengamatan yang telah dilakukan pada setiap tahap pelaksanaan penelitian yang dilaksanakan yaitu Pra Tindakan, Tahap Siklus I dan Tahap Siklus II menunjukkan bahwa metode permainan kolaborasi oper bola menggunakan kertas karton dapat menunjang aspek perkembangan sosial emosional anak usia dini.

Faktor yang dapat memotivasi anak dari permainan kolaboratif oper bola menggunakan kertas karton adalah:

1. Keterlibatan Sosial yaitu permainan bola yang membutuhkan interaksi antara anak-anak. Mereka perlu berkomunikasi, berkolaborasi, dan belajar untuk bekerja sama dalam tim. Hal ini dapat membantu mengembangkan keterampilan sosial mereka, seperti kemampuan berbagi, mendengarkan, dan bekerja sama.
2. Pembentukan Identitas Diri yaitu melalui partisipasi dalam permainan bola, anak-anak dapat mengembangkan pemahaman tentang kemampuan dan keahlian mereka sendiri. Ini dapat meningkatkan kepercayaan diri dan membantu mereka memahami peran mereka dalam kelompok.
3. Rasa Tanggung Jawab yaitu melalui permainan tim, anak-anak dapat belajar merasa tanggung jawab terhadap kelompok. Mereka memahami bahwa keberhasilan tim bergantung pada kontribusi masing-masing anggota, sehingga dapat membentuk rasa tanggung jawab.

Melihat hasil penelitian pada Siklus II dapat diketahui bahwa permainan kolaboratif oper bola menggunakan kertas karton menunjukkan peningkatan. Dan peningkatan pada siklus II ini mencapai indikator keberhasilan yang sudah ditentukan.

B. Saran

6. Dari hasil penelitian ini diharapkan membantu anak-anak untuk bekerja dengan berbagai teman sekaligus mengembangkan keterampilan sosial dan kemampuan beradaptasi.
7. Dari hasil penelitian ini diharapkan guru hendaknya dapat mengetahui variasi permainan untuk menjaga ketertarikan anak-anak. Ini juga membantu mereka belajar beradaptasi dengan situasi yang berbeda.
8. Peningkatan kemampuan permainan kolaborasi oper bola ini tujuannya adalah kebersamaan untuk setiap sesi permainan. Tekankan pentingnya proses belajar dan bekerja sama daripada hanya mencapai kemenangan. Ini membantu anak-anak untuk menghargai upaya dan kontribusi masing-masing. Ini dapat mencakup kerjasama untuk mencapai skor tertentu atau menyelesaikan tugas tertentu.

